

Pedestrian Jalan Raya Ciater Tangsel Hadir dengan Desain Baru untuk Kenyamanan Pejalan Kaki dan Disabilitas

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Feb 4, 2025 - 07:12



TANGSEL – Pedestrian Ciater Serpong, yang terletak di Jalan Raya Ciater, Serpong, Tangerang Selatan, kini telah selesai direvitalisasi dan siap digunakan oleh masyarakat.

Setelah melalui proses renovasi sejak awal Oktober 2024, Pedestrian Ciater

Serpong kini hadir dengan desain yang lebih modern, nyaman dan ramah disabilitas.

Proyek revitalisasi ini merupakan bagian dari upaya Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan untuk menciptakan ruang publik yang lebih aman dan inklusif bagi semua kalangan, termasuk penyandang disabilitas.

Apa yang baru di Pedestrian Ciater Serpong?

Revitalisasi Pedestrian Ciater Serpong membawa perubahan signifikan yang bertujuan untuk meningkatkan kenyamanan bagi para pejalan kaki. Berikut beberapa perbaikan utama yang telah dilakukan, antara lain:

1. Penggantian granit dan beton dengan batu andesit

Batu andesit dipilih karena sifatnya yang lebih kuat dan tahan lama, serta memberikan tampilan yang lebih elegan dan modern. Ini juga membantu jalur pejalan kaki yang lebih kokoh dan nyaman.

2. Kanstin landai

Untuk memastikan kenyamanan dan aksesibilitas, pedestrian ini kini dilengkapi dengan kanstin landai di sepanjang jalur. Ini akan mempermudah pergerakan bagi penyandang disabilitas, orang tua, dan mereka yang menggunakan kursi roda atau stroller.

3. Pemasangan ubin pengarah

Pemasangan ubin pengarah di sepanjang jalur pedestrian bertujuan untuk membantu penyandang disabilitas bergerak dengan lebih aman. Ubin ini akan memberikan panduan yang jelas, memudahkan mereka untuk berjalan tanpa hambatan.

Fasilitas tambahan di Pedestrian Ciater Serpong

Selain perbaikan jalur, Pedestrian Ciater Serpong kini juga dilengkapi dengan berbagai fasilitas tambahan yang semakin meningkatkan kenyamanan pengguna jalan.

Disediakan tempat duduk di berbagai titik untuk dimanfaatkan bagi pengguna jalan yang ingin beristirahat sejenak. Ada pula tempat sampah untuk menjaga kebersihan area pedestrian.

Dilengkapi juga dengan lampu penerangan yang memadai saat malam hari dan bollard untuk mencegah kendaraan masuk ke jalur pejalan kaki.

Tidak hanya itu, ditambahkan pula fasilitas tempat parkir sepeda untuk masyarakat yang ingin memarkirkan sepeda mereka dengan aman.

Aturan penggunaan Pedestrian Ciater Serpong

Untuk menjaga agar Pedestrian Ciater Serpong ini tetap nyaman dan aman digunakan, maka masyarakat diminta untuk menjaga dan mematuhi beberapa aturan.

Di antaranya, tidak diperbolehkannya kendaraan seperti motor, mobil maupun

kendaraan berat untuk melintasi atau bahkan parkir di tempat itu.
Dilarang berjualan kaki lima di area pedestrian agar tidak mengganggu kenyamanan pengguna jalan lainnya.

Tidak hanya itu, desain pedestrian yang ada saat ini tidak boleh diubah sembarangan oleh warga, karena desain yang ada saat ini telah disesuaikan dengan kebutuhan pejalan kaki dan penyandang disabilitas.

Dengan adanya revitalisasi ini, Pedestrian Ciater Serpong kini menjadi kawasan baru yang tidak hanya mempercantik kota, tetapi juga meningkatkan kualitas hidup warganya. (Hendi)